

NOCHEBUENA EN EL URUGUAY

Asambleístas de Gualaguaychú harán una mesa navideña a poca distancia de Botnia

La convocatoria es a las 23 hora argentina, ya que Uruguay tiene un adelanto de una hora..

Herramientas 

La Asamblea Ambiental Ciudadana de Gualaguaychú resolvió cruzar al Uruguay en la noche de este lunes para armar una mesa navideña a escasa distancia de la planta de la empresa finlandesa Botnia en Fray Bentos. La convocatoria es a las 23 (hora argentina) del lunes, ya que Uruguay tiene los relojes una hora más adelantada.

El asambleísta José Pouler aclaró no obstante que no piensan ingresar a la ciudad de Fray Bentos.

Asimismo, dijo que los asambleístas se reunirán en una cena navideña el martes 25, para compartir además números artísticos, y recordó que ese día se cumplirán 400 días consecutivos del corte de la ruta internacional en el paraje de Arroyo Verde, a 28 kilómetros al noreste de Gualaguaychú y a sólo 15 de la empresa Botnia.

Pouler precisó que en la noche del 24, los asambleístas realizarán los trámites de rigor en el puente internacional General San Martín que une Gualaguaychú y Fray Bentos, para instalar la mesa navideña en la ruta de entrada a la ciudad, a poca distancia de Botnia.